



Demokratie AG



Demokratie AG

Im Zuge einer intensiven Auseinandersetzung mit den Kinderrechten wird im Jahr 2018 die Demokratie AG an der Grundschule Bad Münster gegründet. Seitdem sind es die von einer engagierten Lehrkraft begleiteten sechs bis acht Kinder, die die Schulentwicklung mit Aktionsideen, kreativen Lösungen und wichtigen Impulsen voranbringen. Ob bei der Organisation der Spielausleihe auf dem Schulhof, bei der Gemeinschaft stiftenden Osterei-Aktion oder beim intensiven Austausch mit dem Ortsrat Bad Münster über Anliegen der Kinder – stets bringen sich die Kinder selbstbestimmt und selbstbewusst in die Situation ein und übernehmen Verantwortung. Für die Zeit nach Corona planen die Kinder eine Reform des Schüler*innen-Parlaments, um die Beteiligung aller Schüler*innen an demokratischen Prozessen in ihrer Schule auszubauen.



Grundschule
Bad Münster



www.demokratisch-handeln.de

demokratisch
handeln

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung